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MINUTA DE ACUERDOS DE LA SESIÓN 
 25 DE ENERO DE 2021. 

Tema: Sesión del CPC del SEA en Sonora. 
Hora: 10:00 horas.  
Vía: Zoom. 

 
Orden del día: 
 
1) Verificación de quórum 
2) Lectura de acuerdos del acta anterior 
3) Informe de resultados de integrantes del CPC 
4) Informe de asuntos varios de la presidencia 
5) Asuntos generales 
 

Integrantes del Comité: Año Asistencia 

1. Irma Laura Murillo Lozoya Presidenta  

2. Miriam Monreal Vidales Año 2  

3. Iván Eduardo Andrade Rembau Año 3  

4. Rafael Enrique Valenzuela Mendoza Año 4  

5. Por designar   

 
Minuta de Acuerdos 

 
 

Orden del Día  Acuerdos 

1) Verificación 
de quórum. 

 

Se cuenta con el Quórum suficiente para iniciar actividades.  

2) Lectura de 
acuerdos del 
acta anterior. 

Se presentó la minuta anterior.  
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3) Informe de 
resultados de 
integrantes del 
CPC.  

 

Iván Andrade 
 
Carta de intención. Se presentó a la presidenta una propuesta en 
la sesión de trabajo del día viernes con algunos ajustes. Esta es con 
el Instituto Estatal Electoral y tiene como objeto buscar una 
estrategia de promoción y difusión de la integridad en el proceso 
electoral y sumar esfuerzos con acciones de participación 
ciudadana, que como CPC se tienen como atribuciones promover 
la participación ciudadana en el esquema del sistema 
anticorrupción. Se hicieron los ajustes en el drive para que la 
presidenta la revise, ya con esos ajustes quedaría lista para llevarla 
al Instituto Electoral para retroalimentación. Se pediría intentar que 
quede esta semana. Se realizará una cita con Guadalupe Taddei. 
 
Contraloría Social. Se trabajó en una propuesta de lineamientos 
para presentar en sesión del miércoles con la directora de 
Contraloría Social, la Lic. Josefina Rodríguez  y con el área de 
participación social, lo que nos permite dar cumplimiento a una de 
nuestras atribuciones, referente a fortalecer los mecanismos de 
participación ciudadana de los comités de contraloría social, y se 
quiere presentar desde el CPC una propuesta de lineamientos 
generales para la conformación, supervisión, vigilancia y control de 
los comités de contraloría social en los fondos estatales y federales. 
Ya se están llevando los comités pero la idea es que haya un 
sistema local estatal que los reuna todos. 
 
No se ha presentado una propuesta formal al pleno del comité 
porque se está trabajando primero con las áreas responsables para 
que la propuesta esté con el visto bueno de la contraloría. Una vez 
aprobados por el CPC pasarían a revisarse en Comisión Ejecutiva. 
 
Denuncia. llevó a cabo una reunión el día viernes para llevar el 
tema de la plataforma digital estatal, referente a este módulo. Se 
llegó al acuerdo de que se harán reuniones técnicas entre la Ing. 
Ivonne Olivas y la Lic. Silvia Lomeli para ver aspectos informáticos, 
y de ello nos informarán los resultados para contemplarlo dentro 
del proyecto. Ya que haya un tema jurídico se verá con la Lic. Alma 
América Carrizoza para evitar problemas de competencias entre 
instituciones. 
 
Relatorías de la semana anticorrupción. Se llevaron a cabo las 
relatorías de la semana anticorrupción, para publicarlas en la 
página de internet, las cuales ya se presentaron a la presidenta y 
ya se hicieron los ajustes, quedaron listas para publicarse. 
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Vinculación ciudadana y participación con la sociedad civil. Ya se 
está trabajando en una carta intención con un Movimiento por 
una Navojoa Mejor, la cual se les comentó desde la semana 
anterior, sólo falta ver  qué requieren específicamente del CPC 
para plasmarlo en ese documento. 
 
Sesiones de la Comisión de comunicación de CPC´s. Reuniones 
enfocadas en una rueda de prensa que se va a presentar mañana 
y se está trabajando en la logística, por lo que se han llevado varias 
reuniones. Se ha solicitado  la baja del Lic. Andrade de la Comisión 
pero se está apoyando, debido a que ya no está en la mesa 
directiva. Se ha sumado el Dr. Rafael Valenzuela. 
 
Comisión de vinculación de CPC´s. Se está trabajando la 
estrategia de fortalecer las redes de sociedad civil. Se está 
impulsando este tema a nivel nacional y tanto el Lic. Andrade 
como la Mtra. Murillo están revisando el registro y hay una 
propuesta de la presidenta para darle seguimiento. La Mtra. Murillo 
solicita que la liga sea enviada por whatsapp. 
 
CIPE. Está solicitando una reunión, la cual es una consultoría de 
académicos que quiere seguir trabajando el tema de la integridad 
y otros cursos y solicitaron acercamiento para ver qué es lo que se 
puede trabajar con ellos. Aracely es una egresada del COLSON 
que tiene una consultoría. Hay una propuesta de trabajo de 
capacitación integral de integridad y demás temas afines al 
sistema de manera gratuita y ellos quieren colaborar y  se hizo una 
propuesta para afinar un plan de trabajo. Esto nos va a permitir unir 
a académicos. 

4) Informe de 
asuntos varios de 
la presidencia. 

 

El día 19 de enero se asistió con Miriam a la reunión con presidentes 
del CPC, esta reunión fue para revisar el tema de una sesión que 
se iba a tener con la Comisionada presidenta del INAI, terminaron 
asistiendo todos los integrantes del INAI. De ahí surge la propuesta 
de Leonor Quiroz de que se se replique un comunicado de que 
estuvimos con los siete comisionados del INAI, se decidió hacer una 
conferencia de prensa en donde Rosy Cruz lo leerá. Se decidió dar 
presidenta a presidentas y que el resto entren por facebook live, 
entre ellos los medios, pero hacer retroalimentación inmediata 
para hacer llegar a Rosy las preguntas. Hay que empezar a hacer 
circular esta invitación a los medios locales para que acompañen 
la rueda de prensa. Ya se compartió con la Comisión 
anticorrupción de COPARMEX y se compartirá con más grupos que 
quieran estar en el evento. 
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El miércoles pasado se tuvo una reunión con el Consejo Consultivo 
de Planeación Democrática en la cual el Ing. Moya presentó el 
tema de la auditoría en tiempo real.  
 
Se está trabajando con el Dr. Guillén una agenda con los titulares 
del Comité Coordinador y el día 20 estuvieron con la magistrada y 
el 21  con el Fiscal y el Presidente del Tribunal. El primer tema es la 
agenda legislativa, en donde se presentan las 7 recomendaciones 
que implican reformas legales. Se está invitando a los integrantes 
del Comité Coordinador para que las revisen.  
 
También se está viendo el tablero de indicadores que se está 
trabajando con el Tec de Monterrey. Se está solicitando el uso del 
logo de la Red. Mañana se va a firmar la carta. Mañana se llevaría 
a cabo el evento. Y se firmará por  Miriam Monreal e Irma Laura 
Murillo y hacer difusión local. 
 
Se invitó al CPC como integrantes del observatorio de 
participación política de las mujeres en Sonora hoy lunes en la 
tarde. 
 
Hay una reunión con transparencia mexicana referente a la  3 de 
3. Habría que definir si se va a entrar en el tema. 
 
Se recibió una invitación para una mesa redonda el viernes a las 11 
de la mañana con COPUEX y están invitando por capítulos, este es 
el de Sonora. Es el Colegio de profesores e investigadores con 
actividades académicas formales en universidades extranjeras de 
excelencia A.C. El tema a tratar es elecciones 20-21 pluralismo 
precialismo hegemónico, división de poderes y los órganos 
constitucionales autónomos. Se transmitirá por facebook live. 
También solicitan el envío de un ensayo de 25 a 35 cuartillas para 
incluirlo en la publicación del libro monitor democrático. 
 
 

5)  Asuntos 
generales. 

 

Se planteó el camino a seguir referente a la RNV del sistema de 
fiscalización, que se aprobó en el informe del Comité Coordinador 
Nacional, la cual falta sea publicada. 
 
Se propone reunión para revisar metodología de la RED. 
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Se recibió una invitación para participar en “Hacia la construcción 
de una metodología de la gestión de riesgos de corrupción en 
programas sociales”, invita la SESNA y PNUD  
 
Se envió por parte del Lic. Andrade un directorio con contactos de 
medios y periodistas a la Mtra. Murillo y a la Lic. Monreal, mediante 
whatsapp, para que envíe el flyer de presidentes del CPC para su 
difusión. 

 
Evidencia fotográfica: 
 
Para dudas o aclaraciones con la minuta, favor de notificar al correo:  
ivan.cpcsonora@gmail.com 

 

Hermosillo, Sonora a 25 de enero de 2021.  

  

 
 
 
 
 
 

LIC. IVÁN EDUARDO ANDRADE REMBAU 
Integrante del CPC Sonora   

 
 

 

       

 

 
 

 

 


